

PRIMERA DAMA DE LA REVOLUCIÓN

Durante su visita a sus tíos en la exótica de Costa Rica, una bella joven sureña de Alabama, aceptó dar un paseo en la motocicleta perteneciente a un carismático agricultor local – un paseo que le cambiaría la vida por completo.

La Primera Dama de la Revolución es la extraordinaria historia de Henrietta Boggs, quien se enamoró de un país extranjero y del hombre destinado a transformar su identidad. Su matrimonio en 1941 con José “Don Pepe” Figueres condujo a un recorrido, de una década, de activismo, exilio, agitación política y, en definitiva, reformas progresistas duraderas.

La Primera Dama de la Revolución no solo es una representación de la lucha transcendental para formar la identidad de una nueva Costa Rica, también es un relato de cómo una mujer valiente, escapó los confines de una existencia tradicional y protegida, sólo para expandir sus horizontes en un mundo nuevo y vivir una vida que nunca imaginó.

ALABAMA
HUMANITIES
FOUNDATION

CINEMAflix
DISTRIBUTION

A3DE

COSTA RICA
INSTITUTO DE LA EDUCACIÓN

cultura
juventud

MINISTERIO DE CULTURA Y TURISMO

vivamos
el poder
transformador
de la cultura

de la
REVOLUCIÓN

Medicine

Audiolarx

CHANGULA
— POSTPRODUCCIÓN —